

Itan, du Mexique, à propos du cours de Français des affaires B1 à distance

En ce qui concerne mon témoignage, définitivement je recommande ce cours pour ceux qui veulent commencer dans les affaires, parce que on étudie et pratique avec des situations de la vie quotidienne que dans un certain moment on a déjà vécu dans les entreprises, comme des entretiens. Un atout a été notre professeure, elle est bien dynamique, aussi que les camarades des différentes nationalités, ça permet de vraiment avoir une diversité.

Le programme a des thèmes différents et est très complet.

J'ai hâte de mettre en place tout ce que j'ai appris.